
秘書長  首長  指導老師  
 

致理科技大學學生會會議紀錄 

會 議 名 稱︰111學年度第一學期暑假第一次常會 

會 議 時 間︰民國 111 年 7月 19日（二）下午 13時 35分至下午 16 時 41分 

 會 議 地 點︰綜大 B2學生議會辦公室 出 席 人 數︰應到 32人  實到 27人 

主       席︰陳品瑜 記       錄︰李宜庭 

壹、 主席致詞 

現在時間 13時 35分，已達法定時間及法定人數，本席宣布開會。 

貳、 報告事項 

一、 行政中心七月份工作及財務報告。 

1. 2022致理科技大學共識營 

結報已繳交，成報今日會繳交。 

主席提問：活動負責人是 16 屆會長，但簽呈上為 15 屆會長，試

問活動負責人為何？ 

負責人答：活動原本是由 15 屆會長負責，因主要參與者大多無法

配合，固臨時改期換成 16屆會長來負責。 

主席提問：試問看完歷屆檢討事項後有做何改善？ 

負責人答：改善報名問題。 

主席提問：上屆有發生過此問題，但此屆還是有同樣問題，為何

未做改善？ 

負責人答：會再注意。 

主席提出：試問統計參加人員日期的大致時間。 

負責人答：先詢問過講師時間，只有 7 月 14 日那週有空，固暫定

在 7 月 14、15 日比較多人數的時間，統計完成後再向

各系會長確認時間。 

主席提問：有針對企劃書上的預期困難點去做預防或改正嗎？ 

負責人答：課程學習這部分當天並無問題，活動開始前兩小時講

師有帶著參與者先熟悉彼此，有人無法參與活動是因

原定日期固改期，會提早發放表單及告知參與時間。 

主席提出：試問當天場地安排狀況。 

負責人答：當天場地在 E24，因突發狀況改至 E32，有事先告知系 

          會長以及幹部，但可能部分人員沒有收到相關訊息，

固有跑錯場地的情況發生。 

主席提問：如何通知系會長以及幹部？ 

負責人答：在 LINE群組建立記事本告知地點更改。 

2. 111學年度社團經營實務研習會 

以線上形式舉辦，簽呈近日會跑完流程。 

主席提問：為何以線上形式舉辦？ 

(接續下頁) 
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負責人答：因講師人在國外，加上疫情因素固辦在線上。 

主席提問：這次活動使用的通訊軟體為何？ 

負責人答：Google Meet。 

主席提問：若遇到網路問題有解決方案嗎？ 

負責人答：會事先確認設備和網路。 

主席提出：請說明宣傳方式。 

負責人答：在系會長大群發放表單，無報名的再提醒社團報名，

也有請學會部及社團部通知社團人。 

主席提問：預期實際參與人數會達到多少？ 

負責人答：70人。 

主席提問：社團皆填完表單嗎？ 

負責人答：部分還未填寫完畢。 

主席提問：預計何時填完？ 

負責人答：會再私訊報名。 

主席提問：請問對歷屆檢討事項後有做何改善？ 

負責人答：因為是線上固報名表單可能會有點趕，下次會注意表

單發放時間和做一些宣布。 

議員提問：證書是要印全部人數，還是以實際參與人數來送印？ 

負責人答：以我估算人數來印即可。 

主席提問：何時有確切人數？ 

負責人答：明天。 

 

3. 社團幹部領導才能研習營-浩瀚宇宙 流星十六 

這次活動工人為學生會全體幹部，地點在學校，簽呈已送出，正

在跑流程。 

議員提問：請問這活動是日夜間部社團承辦嗎？ 

負責人答：不是，13號為日間部，14號為進修部。 

主席提問：水關預計如何辦理？ 

負責人答：先換好衣物，事前提醒多帶一套衣物，全程在草地上

進行，地點移動時會禁止奔跑。 

議員提問：因應疫情有何配套措施？ 

(接續下頁) 
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負責人答：全程戴口罩，如口罩潑濕會提供口罩。 

議員提問：休息時間的安排是否太少？ 

負責人答：會再去做調整。 

議員提問：上午破冰的移動時間與下個活動接得上嗎？ 

負責人答：可以。 

議員提問：若始業式延誤到時間有配套措施嗎？ 

負責人答：將會以當天流程時間再去應變。 

主席提問：預計宣傳方式為何？ 

負責人答：會做報名表單，等靜幹結束報名再進行動幹的報名，

會請各系會長幫忙宣傳。 

主席提問：此屆是找哪屆當顧問？ 

負責人答：因為活動只有一天，我們評估不需要顧問。 

主席提問：請問對於歷屆檢討事項有做何改善？ 

負責人答：上屆參與人數不足的部分會請會長多多宣傳，活動流

程延誤的部分會讓工作人員互相溝通調配時間。 

議員提問：若當天下雨該如何舉辦？ 

負責人答：雨下整天會打算延期，中途下雨會將地點改到室內。 

議員提問：請問室內水關會怎麼舉行？ 

負責人答：會進行場復。 

主席提問：請問膳食費工作人員及參與人員預估幾位？ 

負責人答：工作人員學生會 18 位幹部，參與人員預估 5 到 8 人整

天，午餐 80元、小餐盒 80元、晚餐 80 元。 

主席提出：餐盒時段上限經費為 40元。 

負責人答：好的將會處理。 

議員提問：請問幹部的設備會溼掉嗎？ 

負責人答：關主不會溼掉，固器材不會有問題。 

議員提問：若延期的話幹部 18位安排都可以嗎？ 

負責人答：目前未安排延期日期，會以最多人數可以的那天來做

安排。 

二、 行政中心八、九月份活動報告。 

1. 社團節慶海報 

(接續下頁) 
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活動為開學後辦理，節慶有教師節、校慶與聖誕節，會做海報貼

在學校各處公佈欄。 

主席提問：活動經費是全學輔補助嗎？ 

負責人答：對。 

主席提問：因之前活動成效不甚理想，今年有何改善？ 

負責人答：這次會由我們來辦理。 

2. 社團博覽會 

主席提問：是否會舉辦抽獎？ 

負責人答：以闖關方式來集點，最後給小禮物。 

主席提問：上屆獎品是否有剩餘的可以來做發放？ 

負責人答：無。 

主席提問：預計社團資訊及社長的話何時給社長填寫及收回？ 

負責人答：8月中旬。 

主席提問：是否有雨備方案？ 

負責人答：預估一間教室會有一至兩個社團進行擺攤。 

主席提問：是否有線上方案？ 

負責人答：無。 

主席提問：清楚小冊子注意事項嗎？ 

負責人答：清楚。 

主席提問：四屬性宣傳方式有想法嗎？ 

負責人答：希望能以社群軟體方式宣傳。 

主席提問：有關廠商違約金有談好了嗎？ 

負責人答：後續會和廠商討論。 

3. 第三十八屆青榕獎 

活動主題已確認完畢， 

議員提問：器材是如何安排？ 

負責人答：向學校借。 

主席提問：這次活動主題為何？ 

負責人答：歐美性感風，標題語為「性感顯於外，唯美在 38」。 

主席提問：今年有無創新舉辦形式？ 

負責人答：無。 

(接續下頁) 
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主席提問：請問海報預估印多少張？ 

負責人答：30張。 

主席提問：請問廠商有在聯絡嗎？ 

負責人答：還沒，是由公關聯絡。 

主席提問：預計什麼時候與廠商聯絡？ 

負責人答：這禮拜或下禮拜。 

議員提問：請問有何方式增加社團人參與度？ 

負責人答：一樣通過各系會長及社長幫忙宣傳鼓勵，或增加參與

活動的誘因。 

4. 學生福利-專屬會員優惠 

主席發言：請問 15屆店家皆會續約嗎？ 

負責人答：目前店家皆有意續約，可能合約內容會有調整。 

主席發言：請問續約期間同樣是一年嗎？ 

負責人答：對。 

主席提問：請問什麼時後會跟店家簽約？ 

負責人答：7 月 19 日或 27 日會行動，8 月日期會再跟店家預約時

間。 

主席提問：請問會員專屬優惠 IG會繼續更新嗎？ 

負責人答：會的。 

主席提問：對於 IG有何規劃？ 

負責人答：有簽約廠商需要幫忙宣傳會幫忙分享。 

主席提問：請問有無開放學生許願店家表單？ 

負責人答：有開放表單在 IG。 

主席提問：請問未來如何宣傳會員專屬優惠 IG？ 

負責人答：在會員禮包裡放 QR-code小卡。 

主席提問；預估繳費人數為多少？ 

負責人答：1350人。 

5. 敬師餐會 

已與課指組老師討論過舉行的兩個方案，方案一為有頒獎有禮盒

無桌餐，方案二為有頒獎有禮盒也會吃桌餐，預算為 15 萬，需再

和學校確認，無拍攝影片，回饋問卷會給參與人員當場填寫。 

(接續下頁) 
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主席提問：經費是否為全學輔補助？ 

負責人答：是。 

主席提問：禮盒內容是否確定？ 

負責人答：還未確定，預計為餅乾。 

主席提問：請問禮品費 1200 元為何種花費？ 

負責人答：準備給校長以及董事長的禮品。 

三、 各部門報告 

會長部 

主席提出：試問年度計畫之進度。 

負責人答：目前進度一半，準備和上屆顧問進行討論。 

活動部 

主席提問：是否已交接完成？ 

負責人答：還未交接校慶活動相關事宜。 

財務部 

主席提出：試問目前工作進度。 

負責人答：目前活動是預算會確定 8月 17日 

主席提問：預算會資料是否已開始準備？ 

負責人答：已開始準備，會再跟老師拿相關資料。 

主席提問：部長是否交接完成？ 

負責人答：最近會交接完畢。 

主席提問：次長是否熟悉領錢及回存相關流程？ 

負責人答：是。 

事務部 

主席提問：上屆器材租借卡是否要延續使用？ 

負責人答：是。 

主席提問：有無社團換發過租借卡？ 

負責人答：無。 

主席提問：有規劃與學校行政單位一起使用租借卡嗎？ 

負責人答：無。 

主席提問：對整個借物流程是否清楚？  

負責人答：清楚。 

(接續下頁) 



秘書長  首長  指導老師  
 

致理科技大學學生會會議紀錄 

會 議 名 稱︰111學年度第一學期暑假第一次常會 

會 議 時 間︰民國 111 年 7月 19日（二）下午 13時 35分至下午 16 時 41分 

 會 議 地 點︰綜大 B2學生議會辦公室 出 席 人 數︰應到 32人  實到 27人 

主       席︰陳品瑜 記       錄︰李宜庭 

(承接上頁) 

主席提問：器材是否都清點完畢？ 

負責人答：器材尚未清點。 

公關部 

主席提問：目前接洽哪些廠商？ 

負責人答：會員禮包、演唱會、會員專屬優惠。 

主席提問：有無開始準備和其他學校交流之活動嗎？ 

負責人答：有，但尚未確定，在下禮拜會確定完畢。 

學會部 

主席提問：是否開始安排例會時間？ 

負責人答：有在進行安排。 

主席提出：試問目前工作進度。 

負責人答：目前在籌備動幹及準備 8月自治性例會。 

秘書處 

主席提問：例會和社會長大會是否都已上簽呈？ 

負責人答：社會長大會已送出，例會近日會盡快送出。 

社團部 

主席提問：有和次長分配好分別負責哪兩個屬性嗎？ 

負責人答：部長為學藝性及服務性，次長為康樂性及體育性。 

主席提問：四屬性例會是否已上簽呈？ 

負責人答：還未上簽呈。 

議員提問；進修部沒有社團部長，是否由你們來負責？ 

負責人答：進修部目前沒有人來交接，還在找人。 

美宣部 

主席提問：學生會大門預計何時開始設計？ 

負責人答：等近期活動的美宣結束會開始進行設計。 

主席提問：預計何時完成？ 

負責人答：預計 8月中完成。 

參、 提案討論 

一、 司法中心人員備查（請參照附件） 

主席提出：試問各議員對司法中心人員備查有無任何問題？ 

議員回答：皆無問題。 

(接續下頁) 
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二、 內控中心人員備查（請參照附件） 

主席提出：試問各議員對內控中心人員備查有無任何問題？ 

議員回答：皆無問題。 

三、 校務會議參與遴選 

      請各幹部及議員至少參加一個委員會會議。除校務會議、學生事務會      

      議、課外活動指導委員會和資料上寫行政立法首長的不開放參與。 

      (一)校務會議:李品萱、秦楷翔、陳品瑜、詹沛潔、劉家純、王芷盈、 

          張綉筠、余昱緯、胡凱揚、許辰瑜。 

 王芷盈 張綉筠 余昱緯 胡凱揚 許辰瑜 

同意 6票 6票 6票 6票 6票 

不同意 0票 0票 0票 0票 0票 

       

      (二)學生事務會議:李品萱、陳品瑜。 

 

      (三)總務會議:胡凱揚、林祺峯。 

 胡凱揚 林祺峯 

同意 6票 6票 

不同意 0票 0票 

 

      (四)性別平等教育委員會: 李品萱、陳誼、陳品欣、秦楷翔。 

 李品萱 陳誼 陳品欣 秦楷翔 

同意 6 票 6票 6票 6票 

不同意 0 票 0票 0票 0票 

 

      (五)課外活動指導委員會:李品萱、陳品瑜。 

 

      (六)體育委員會:譚又華、邱鉦惠、劉家瑄。 

 譚又華 邱鉦惠 劉家瑄 

同意 6票 6票 6票 

不同意 0票 0票 0票 

      (接續下頁) 
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(承接上頁) 

      (七)高等教育深耕計畫管考委員會:李品萱、陳品瑜。 

 

      (八)課程委員會:李品萱、秦楷翔。 

 

      (九)學生輔導工作委員會:莊敬佳、王芷盈。 

 莊敬佳 王芷盈 

同意 6票 6票 

不同意 0票 0票 

 

      (十)學生校外實習委員會:胡凱揚、許冠誠。 

 胡凱揚 許冠誠 

同意 6票 6票 

不同意 0票 0票 

 

      (十一)福利委員會:王芷盈。 

 王芷盈 

同意 6票 

不同意 0票 

      (十二)學生獎助學金審查委員會:李品萱、陳品瑜。 

      (十三)膳食協調委員會:趙姵雅、彭琬婷、秦楷翔。 

 趙姵雅 彭琬婷 秦楷翔 

同意 6票 6票 6票 

不同意 0票 0票 0票 

 

      (十四)衛生委員會:詹沛潔、宋國禎、劉宇杰。 

 詹沛潔 宋國禎 劉宇杰 

同意 6票 6票 6票 

不同意 0票 0票 0票 

 

      (十五)學生獎懲委員會:李品萱、陳品瑜。 

(接續下頁) 
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(承接上頁) 

      (十六)學生申訴評議委員會:廖佳儀、徐嘉欣 

 廖佳儀 徐嘉欣 

同意 6票 6票 

不同意 0票 0票 

 

      (十七)校務發展會議:李品萱、陳品瑜。 

 

      (十八)服務學習推行委員會:李品萱。 

 

      (十九)保護智慧財產宣導及執行小組:陳政晴。 

 陳政晴 

同意 6票 

不同意 0票 

 

四、 預決算辦法一讀（請參照附件） 

 

同不同意「預決算辦法一讀」通過 票數 

同意 7 

不同意 0 

主席提出：同意大於反對，「預決算辦法」一讀通過。 

五、 會費收退費辦法一讀（請參照附件） 

 

同不同意「會費收退費辦法一讀」通過 票數 

同意 8 

不同意 0 

主席提出：同意大於反對，「會費收退費辦法」一讀通過。 

 

六、 會員禮包討論。 

主席提問：請問預估發放多少份？ 

負責人答：1350 包。 

議員提出：試問會員禮包內容。 
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負責人答：側背包及折疊雨傘。 

主席提出：試問發放方式。 

負責人答：請各班班長來領取。 

 

肆、 臨時動議 

無。 

伍、 主席結論 

感謝大家參與今天會議。 

陸、 散會 

16時 41分本席宣布散會，感謝各位。 

 


